

## Reynders et De Croo inaugurent une route au Nord du Burundi

@rib News, 06/01/2015 - Source Belga Le président burundais Pierre Nkurunziza et les ministres belges des Affaires Étrangères et de la Coopération au Développement, Didier Reynders et Alexander De Croo, ont inauguré mardi une route pavée dans la ville de Kirundo (nord du Burundi), un projet financé par la Coopération belge et qui permet à la fois de réduire le chômage et de favoriser le développement économique de l'un des pays les plus pauvres au monde. Cette inauguration d'un tronçon de 8 km qui serpente dans cette ville proche de la frontière avec le Rwanda a eu lieu peu après l'arrivée au Burundi des deux ministres belges, Didier Reynders et Alexander De Croo, dans le cadre d'un tourné régional de quatre jours. [Photo (de gauche à droite) : Alexander De Croo, Pierre Nkurunziza et Didier Reynders]

«C'est toujours un grand plaisir d'assister à l'inauguration d'un ouvrage d'art», a lancé M. De Croo, nombreux et enthousiaste, soulignant que ce projet témoignait de l'excellence de la relation entre les deux pays. Le Burundi est, après la République démocratique du Congo (RDC), le second bénéficiaire de l'aide publique au développement belge, avec un montant de 48 millions d'euros en 2013. «Et le premier par tête d'habitant», a souligné le ministre. Les secteurs privilégiés sont la santé, l'agriculture et l'éducation. Mais cela n'exclut pas les financements spécifiques, comme celui du pavage des rues, une activité à haute intensité de main d'œuvre, déjà pratiquée dans certains quartiers de Bujumbura, la capitale burundaise. Depuis 2009, la Coopération technique belge (CTB) a ainsi financé le pavage de plus de 35 km de routes pour un montant total de vingt millions d'euros (dont deux pour la ville de Kirundo). Deux mille cinq cent personnes ont aussi bénéficié d'une formation, notamment de tailleur de pierre.